

Fusion des Croix Rouge de Largentière-Ruoms-Les Vans en cours

1945, la délégation locale de la Croix rouge était créée à Largentière. En 1965, c'était l'achat d'un véhicule. Dans le même temps, des actions sociales envers les plus démunis étaient menées puis les formations aux premiers secours étaient mises en place.

Durant les années 80/90, de plus en plus de secouristes et postes de secours, lors des grandes manifestations, les courses à pied, les rencontres de foot, les Virades de l'Espoir, etc.

En 2011, une première fusion, celle des délégations de Largentière et Ruoms avec la naissance d'une nouvelle entité : Le Sud Ardèche.

En 2016, le Sud Ardèche se renforce avec plus de bénévoles, de



plus en plus sollicités : festival Aluna pendant 3 jours, les Vignerons Ardéchois, etc. Les bénévoles participent physiquement aux aides pour l'Ardéchoise.

Au niveau des deux délégations, des actions conjointes ponctuelles ont lieu ainsi que la quête nationa-

le chaque année. Pour l'instant, le siège est à Ruoms, et le président est M. Poudevigne. Il a profité de cette réunion de préparation de fusion pour remercier chaleureusement les personnes présentes pour leur implication dans cette noble cause.